



## SENADO ACUSA A LA MINISTRA NORMA PIÑA DE "AMEDRENTAMIENTO POLÍTICO"

Por Redacción / *El Independiente*

La denuncia de la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, en contra de la ministra Norma Piña, a quien acusó por "amedrentamiento político", en contra de senadores, la agenda política, la desgracia registrada en un evento político de Movimiento Ciudadano y el triunfalismo anticipado de los legisladores de todos los partidos en el proceso electoral del domingo próximo, fueron los temas que se abordaron en la sesión semanal de la comisión permanente del Congreso de la Unión.

Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado acusó a la ministra Norma Piña de "amedrentamiento político",

luego de reconvenir por enésima ocasión a la cámara alta, por su omisión al no designar los comisionados faltantes en el INAI.

La senadora de Morena indicó, "Hago un llamado a la medida a la presidenta de la Suprema Corte de la Nación, para que, en este momento previo al proceso electoral más grande de la historia de México, no intervenga con estas acciones que parecen más de amedrentamiento al Senado de la República, que de colaboración".

Ana Lilia Rivera añadió que estas acciones de amedrentamiento son de intereses político-electorales.

Asimismo, la comisión permanente del Congreso de la Unión, lamentó el accidente que ocurrió el pasado 22 de mayo, en San Pedro Garza García, Nuevo León, durante un evento de campaña, donde nueve personas murieron y 192 resultaron heridas.

La senadora Mónica Fernández Balboa, en su carácter de secretaria de la mesa Directiva de la Permanente, leyó el pronunciamiento en que senadores y diputados expresaron su solidaridad con las víctimas de la caída del templete, durante un evento de campaña de los candidatos de Movimiento Ciudadano.

"Lamentamos profundamente la pérdida de nueve vidas y de 192 heridos que dejó este doloroso incidente, externamos nuestras sinceras condolencias a las familias de las personas fallecidas y nos solidarizamos con los heridos, deseándoles una pronta recuperación", subrayó Mónica Fernández.

Por su parte en el tema de agenda Política, la senadora del PT, Geovanna Bañuelos, hizo un llamado a la ciudadanía para que acuda a las urnas el domingo próximo, para apoyar el proyecto de la cuarta Transforma-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	7	29/05/2024	LEGISLATIVO

ción y hacer realidad la demanda del pueblo de llevar al triunfo a Claudia Sheinbaum, por la presidencia de la República.

Por su parte la senadora del PRI, Beatriz Paredes Rangel, exigió que el Estado garantice la seguridad de las elecciones.

Asimismo, la senadora del tricolor pidió a las autoridades electorales que cumplan cabalmente con su responsabilidad legal

ante el desatado ambiente de polarización. Paredes Rangel solicitó que el estado mexicano garantice la seguridad de los comicios, cuide a los electores y funcionarios de casillas, así como la custodia y traslado de los paquetes a los sitios que haya definido la autoridad electoral. La próxima sesión semanal de la comisión permanente del Congreso de la Unión, fue convocada hasta el jueves seis de junio.



Foto: Cuartoscuro